



“LOS HUARACHEROS”

La trayectoria de este emblemático grupo abarca ya 70 años desde su fundación en los años cuarenta del siglo pasado. Pero LOS HUARACHEROS se recomponen siempre, se revitalizan con nuevos músicos que mantienen de forma respetuosa esta bella tradición de la música canaria. Es como si el espíritu de los fundadores como Cabrera, Santamaría, Miranda, Mario Papelito, Leandro, Antonio “El Moro”, etc., mediaran para que el alma del legendario grupo continúe viva en las voces e instrumentos de sus actuales componentes.

Una formación integrada en este momento por Emilio Negrín, timple, tambor y guitarra hawaiana; Ramón Díaz, segunda voz y requinto; Fernando Estévez, guitarra y voz solista del grupo; y Ángel Matos, bajista y voz. Estos son los actuales “Huaracheros”, Los Huaracheros del siglo XXI, los que hacen posible con tesón, trabajo y respeto a esta bella tradición la continuidad de esta “leyenda viva en la canción popular canaria”, ganadores merecidamente del título de padres de la canción canaria.

Canciones como “Mi tierra guanche”, ¡Ay Bajamar! Puerto de La Luz, ¡Ay Santa Cruz!, Tierra Canaria, Viva san Andrés, Isla de la Gomera, Siete Rosas, Mi Lanzarote, Pescadora de Santa Cruz, etc., son un pequeño ejemplo del extenso repertorio de los pioneros del nuevo folklore, esa nueva dimensión de nuestra música de la que fueron creadores; con ella, con la canción canaria, LOS HUARACHEROS han llenado los escenarios de nuestras islas, de la Península y de Hispanoamérica de semblanzas costumbres, historia, leyendas y tradiciones hermosas de nuestra tierra.

Celebrando los 70 años de su formación, Los Huaracheros, Medalla de Plata del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, sacan al mercado su último disco que lleva el título de “CANCIONES DE ORO”, donde se pueden escuchar temas de siempre y algunas novedades porque Los Huaracheros siguen componiendo y enriqueciendo con su música tan particular el acervo cultural que supone la música canaria. En esta grabación cuentan con colaboradores de lujo, como Braulio, Mary Sánchez, Chago Melián, Los Sabandeños y Luis Morera, entre otros.

